

# FORKOPIMDA

## Kepala Rutan Blora dan Kapolres Blora Perkuat Sinergi Pengamanan untuk Pilkada 2024

Dheny Window - [BLORA.FORKOPIMDA.COM](http://BLORA.FORKOPIMDA.COM)

Nov 11, 2024 - 16:02



Kepala Rutan Blora dan Kapolres Blora Perkuat Sinergi Pengamanan untuk Pilkada 2024, Senin (11/11/2024). Foto: Berrytya S/humas rutan blora

Blora - Untuk mempererat koordinasi dan silaturahmi, Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, bersama Kepala Kesatuan

Pengamanan Rutan, Sugito, dan Kasubsi Pelayanan Tahanan, Tri Murcahyono, melakukan kunjungan kerja ke Kepolisian Resor (Polres) Blora pada Senin (11/11).

Kunjungan ini disambut langsung oleh Kepala Polres Blora beserta jajaran pejabat lainnya. Dalam pertemuan tersebut, dibahas berbagai aspek kerja sama antara Rutan Blora dan Polres Blora, dengan fokus pada penguatan sinergi dalam pengamanan dan penegakan hukum. Kedua instansi sepakat untuk saling mendukung dalam pelaksanaan tugas, terutama dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban di Rutan Blora.

Selain itu, pembahasan juga mencakup pemenuhan hak pilih bagi tahanan Polres Blora dalam Pilkada 2024. Polres Blora akan melaksanakan pemindahan tahanan yang dititipkan ke Rutan Blora pada tanggal 15 November 2024, sehingga para tahanan dapat menyalurkan hak pilih mereka di TPS Khusus Rutan Blora.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan bahwa kerja sama ini sangat penting dalam menciptakan stabilitas keamanan. "Sinergi antara Rutan dan Polres menjadi kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban, baik di dalam maupun di luar Rutan. Sinergitas antara Rutan dan Polres harus terus terjaga dengan baik," ujarnya.

Lebih lanjut, Budi menekankan bahwa pengamanan di Rutan tidak hanya berfokus pada lingkungan internal, tetapi juga sangat bergantung pada pengawasan dan kerja sama dengan pihak eksternal seperti Kepolisian. Dengan koordinasi yang baik, potensi ancaman dari luar dapat diminimalisir.

Kapolres Blora, Wawan Andi Susanto, menyatakan kesiapan jajarannya untuk

mendukung upaya pengamanan di Rutan Blora. Selain itu, Polres Blora juga siap memberikan bantuan dalam penanganan situasi darurat, intelijen, dan pelaksanaan razia bersama yang berkaitan dengan keamanan. "Kami tentunya siap mendukung langkah-langkah positif dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif di Rutan Blora," ujarnya.